

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk merupakan sebuah perusahaan yang dibangun oleh Bapak Achmad Prawirawidjaja (alm) dan keluarga di tahun 1960 (Wardani et al., 2020). Pada awal didirikan, usaha ini hanya mengolah produk susu secara sederhana. Tetapi seiring dengan perkembangan perusahaan, sehingga saat ini menjadi salah satu perusahaan yang sukses dan telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang bergerak dalam bidang industri pengolahan makanan dan minuman. Selain itu, banyak perusahaan lain yang memproduksi produk sejenis dengan merek yang berbeda. Akibatnya terjadi persaingan usaha pada sektor makanan dan minuman, yang berdampak pada perolehan laba perusahaan. Laba merupakan suatu keuntungan yang menjadi salah satu tujuan bagi perusahaan, sehingga pihak manajemen perusahaan selalu merencanakan besar laba yang akan diperoleh setiap tahunnya.

Laporan keuangan merupakan catatan informasi mengenai keuangan suatu perusahaan, sehingga harus selalu diperhatikan, diteliti, dan diperiksa secara rutin, agar tidak terjadi kesalahan dalam penyajiannya. Dengan menganalisis laporan keuangan perusahaan akan memperoleh gambaran bahwa perusahaan tersebut mampu menghasilkan suatu keuntungan maupun mengalami kerugian.

Kemudian dapat menilai kinerja keuangan suatu perusahaan, salah satunya dengan menghitung dari gambaran Profitabilitas perusahaan (Veno & Syamsudin, 2016). Karena profitabilitas digunakan untuk mengukur tingkat kinerja perusahaan dalam memperoleh keuntungan. Sehingga informasi tersebut dapat bermanfaat bagi pihak - pihak yang terkait dengan perusahaan, misalnya pemerintah, investor, kreditur, karyawan, dan para pihak pengambil keputusan lainnya (Rialdy, 2018).

Pada saat menganalisis laporan keuangan, perusahaan seringkali menggunakan analisis rasio keuangan. Yaitu analisis yang digunakan untuk mengukur tingkat likuiditas, aktivitas, solvabilitas, dan profitabilitas (Wardani et al., 2020). Akan tetapi analisis rasio memiliki kelemahan dalam membandingkan nilai yang terdapat di laporan keuangan perusahaan tidak dilakukan secara detail. Sedangkan dalam menganalisis trend dapat mengetahui hasil kecenderungan arah dari posisi keuangan apakah meningkat, menurun atau tetap (Aminah, 2016).

Dalam penelitian ini akan dilakukan analisis trend atas laporan keuangan tahunan pada PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk, dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana posisi keuangan dan kinerja perusahaan dalam melihat nilai dari laporan posisi keuangan (neraca) yaitu jumlah aset, liabilitas dan ekuitas dengan laporan laba-rugi pada periode tahun 2017, 2018, dan 2019.

Metode analisis trend atau disebut juga sebagai tendensi posisi keuangan yang dinyatakan dalam persentase (trend percentage analysis) merupakan salah satu teknik analisis laporan keuangan tujuannya untuk mengetahui gambaran tendensi posisi keuangannya, apakah menunjukkan kenaikan, tetap atau mengalami penurunan (Rialdy, 2018).

Jadi dapat disimpulkan bahwa analisis trend diperoleh dari hasil membandingkan laporan keuangan perusahaan saat ini dengan masa lalu, kemudian dapat memperkirakan bagaimana posisi keuangan maupun kinerja perusahaan di masa depan apakah mengalami kenaikan, tetap, atau menurun.

1.2 Rumusan Masalah

Perusahaan yang memproduksi produk sejenis makanan dan minuman dengan merek yang berbeda sangat banyak ditemukan di Indonesia. Sehingga menyebabkan tingginya persaingan usaha pada sektor makanan dan minuman, yang berdampak pada perolehan laba perusahaan. Oleh sebab itu, perlu untuk membandingkan hasil keuangan perusahaan dari tahun ke tahun. Dengan menggunakan metode analisis trend dapat mengukur arah posisi

keuangan dan kinerja perusahaan apakah terjadi kenaikan, tetap atau mengalami penurunan. Dengan menganalisis laporan keuangan perusahaan akan memperoleh gambaran bahwa perusahaan tersebut mampu menghasilkan suatu keuntungan maupun mengalami kerugian. Sehingga laporan keuangan harus disajikan secara rinci, agar tidak terjadi kesalahan dalam menilai kondisi maupun kinerja keuangan suatu perusahaan. Bahkan informasi tersebut dapat bermanfaat bagi pihak - pihak yang terkait dengan perusahaan, misalnya pemerintah, investor, kreditur, karyawan, dan para pihak pengambil keputusan lainnya (Rialdy, 2018). Oleh karena itu, rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Bagaimana posisi keuangan perusahaan PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk dari tahun 2017 ke tahun 2019?
2. Bagaimana kinerja keuangan pada PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk jika diukur menggunakan analisis laporan keuangan metode trend?

1.3 Tujuan dan Manfaat

1. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah :

- a. Untuk mengetahui posisi keuangan perusahaan PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk.
- b. Untuk mengetahui kinerja keuangan pada PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk setelah diukur berdasarkan analisis laporan keuangan dengan metode trend.

2. Manfaat Penelitian

Dalam penelitian ini semoga dapat memberikan manfaat dari segi teoritis dan praktis sebagai berikut :

- a. Manfaat Secara Teoritis
 - 1) Diharapkan penelitian ini dapat menambah ilmu pengetahuan terutama dalam mengetahui posisi keuangan dan kinerja

perusahaan PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk dengan menggunakan analisis trend.

- 2) Diharapkan penelitian ini dapat menjadi bahan masukan bagi para pihak yang berkepentingan dalam melakukan penelitian lebih lanjut.

b. Manfaat Secara Praktis

- 1) Diharapkan hasil penelitian ini bermanfaat bagi PT Ultrajaya Milk Industry & Trading Company Tbk maupun pengelola perusahaan lainnya yang terlibat dalam mengukur kinerja perusahaan dari tahun ke tahun.
- 2) Penelitian ini bermanfaat bagi pihak - pihak yang terkait dengan perusahaan, misalnya pemerintah, investor, kreditur, karyawan, dan para pihak pengambil keputusan lainnya (Rialdy, 2018) agar dapat memahami kinerja dan kondisi keuangan perusahaan.

